



SOYONS
L'INSPIRATION

ROTARY CLUB de Pontoise



District 1660

ANNÉE 2018 - 2019

67^{ème} Année

Président International : BARRY RASSIN

Soyons l'Inspiration

Gouverneur : CATHERINE MULNET

Osons le changement pour notre avenir

Président : MICHEL FLOUTARD

BULLETIN DU CLUB N° 2892

RÉUNION STATUTAIRE DU 02 Octobre 2018

THÈME DU MOIS : Le développement économique et social

PRÉSIDENT DE RÉUNION : Michel FLOUTARD

PRÉSENT(E)S : Jacques DANIEL, Jean Claude FISCHER, Michel FLOUTARD, Michel LALANNE, Franck de LAROUSSILHE, Patrick LECOMTE, Patrick LOGE, Marc LONGOBARDI, André MATHIAS, Bernard PICHON, Jacques VALADON et Gérard WEISS

Rappel : Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion statutaire

NOTRE DERNIÈRE ACTION

Bilan :

Sur le site le « pot commun » nous avons eu 20 inscriptions (donc 20 équipages qui ont payés leur contribution AVANT l'événement).

10 inscriptions supplémentaires le jour J, ce qui nous amène à avoir eu 30 véhicules qui ont participé à notre action.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont œuvrés pour que cette journée se déroule au mieux. Oui je sais la marge de progression était importante avec 2017 mais les résultats sont à la hauteur de leur investissement.

Merci donc à tous les membres du comité ROTOMOBILE et plus particulièrement à Patrick et à Marc qui ont donné de leur temps sans compter (promis Nathalie tu ne vas plus entendre parler du ROTOMOBILE durant.....quelques mois !!!)

N'oublions pas toutes nos pâtisseries et pâtisseries qui ont confectionné de délicieux gâteaux pour notre buvette. Ce fut un vrai succès car en fin de journée il nous restait plus qu'une seule part de gâteau !!!

Enfin un grand merci à tous les rotariens qui sont venus en soutien tout au long de cette journée. Même Cergy était représenté par Jean Luc !!!

Quelques chiffres :

Nous avons réalisé un résultat de 7000€ en cumulant Rallye + les divers ateliers sur la sécurité routière.

Nous avons dégagé un bénéfice de 3000€ sur le rallye qui sera intégralement reversé aux restos du cœur.

Les 4000€ récoltés sur le reste de la journée vont nous permettre de financer des associations locales. Je reviendrais vers vous à ce sujet un peu plus tard.

Nous souhaiterions pouvoir récolter un maximum de photos sur le ROTOMOBILE 2018. Merci à tous les photographes présents ce jour-là de bien vouloir faire parvenir à Marc leurs prises de vues. Un tri sera fait et un diaporama concaténant ces photos vous sera présenté un peu plus tard

Retenez la date pour 2019 : le 29 septembre !!!!!

ÉVÈNEMENTS À VENIR

Voyage des suisses : du 1^{er} au 3 novembre

Nous sommes encore en attente de la liste de nos amis suisses qui vont faire le voyage.

Les « visites » sont validées sauf que nous ne connaissons pas encore le nombre exact de participants (suisses et pontoisiens). Un appel sera fait dans le courant de la semaine pour consolider les réservations que nous devons faire auprès des divers établissements (musées et restaurants) que nous avons sélectionnés. Merci de répondre rapidement à Fabien.

Salon Chocolats et Champagnes : 16 au 18 novembre

Un point sera fait la semaine prochaine.

Je vous rappelle ma « folle » ambition qui consisterait à voir lors de ces 3 journées, l'intégralité des membres du Rotary de Pontoise faire acte de présence, ainsi minime soit-il !!!!

LE CLUB EN OCTOBRE

- 04 Octobre : Comité chez Nelly
- 09 octobre : Dîner conférence animé par M. Loïc TREHIN restaurateur de sabres anciens
- 30 octobre dîner / conférence au Novotel de Cergy avec Mme VON EUW : « L'Europe et la région » Dîner ouvert aux conjoints et amis !!!!!

INFO DU DISTRICT

- La convention de Hambourg en juin 2019.
- RYLA 2019 : du 25 février au 1^{er} mars.
- Université d'automne le samedi 13 octobre (Arts et Métiers) Choix des ateliers. Nous ne serons que 3 à y participer !! Bernard et Philippe m'accompagneront samedi prochain.

INFO DIVERSES

- Jérôme nous rappelle la soirée « Western » organisée chez Procarist le 12 octobre. N'oubliez pas de vous y inscrire rapidement.
- Le 14 octobre les clubs de Saint Non la Bretèche et Saint Germain en Laye vous invitent à leur salon des bières artisanales et Whiskies régionaux.
- Le 18 octobre soirée festive au théâtre Neuilly au profit de « eau sans frontières ». Renseignements auprès de notre ADG Philippe JACQ.

LE FAIT DU JOUR

Décès de Charles Aznavour.

Nous avons diffusé tout au long de cette soirée un bon nombre des chansons de ce regretté artiste. Il semblerait que cette initiative a été appréciée !!!

Ce qui fut également apprécié par l'ensemble des présents aujourd'hui c'est la qualité de l'apéritif qui nous a été servi par notre hôtelier. Un très grand merci à lui et à son équipe qui ne cesse de nous surprendre !!!!

À mardi prochain.....si vous le voulez bien !!!!!!!!

Le Président / Bulletinier
Michel FLOUTARD

2 500 € récoltés grâce au 3^e Rotomobile

Le 30 septembre, la 3^e édition du Rotomobile, organisée par le Rotary Club de Pontoise (Rcp), a permis de récolter 2 500 € en faveur des Restos du Cœur. Cet événement valorisait l'automobile d'exception – en proposant une exposition permanente, un rallye à 32 voitures à travers le Parc naturel du Vexin (Pnr) français et des baptêmes payants à bord de fabuleux véhicules – et sensibilisait à la prévention routière.

Sur le parvis de l'office de tourisme, l'association Prévention routière a ainsi permis au grand public de tester l'efficacité de la

ceinture de sécurité en montant à bord de voitures tonneau ; de mesurer ses réflexes sur un simulateur quatre roues ; de vérifier son aptitude à circuler à deux-roues. Les sapeurs-pompiers ont, quant à eux, procédé à un exercice de désincarcération. « Nous avons récolté 1 000 € de plus que l'an dernier. Nous remercions la Ville de Pontoise, l'office de tourisme, la Prévention routière, le Sdis, l'armée de l'Air et les quinze entreprises qui ont contribué à la tenue et au succès de cette édition », a conclu Michel Floutard, le président du Rcp.



Anne Fromenteil et Françoise Laugier (adjointes au maire de Pontoise), Michel Floutard (président du Rcp), Colette Levaillant (présidente des Restaurants du Cœur du Val-d'Oise) et les lauréats du Rallye.



